

Burg-Flyer aus Kinderhand

Er wird im Tourismusbüro aufgelegt – Kreative Ideen gebündelt

Niedermurach. (boj) Über die Burg Haus Murach wurde schon viel geschrieben, doch einen Infoflyer, von Schulkindern gestaltet, gab es bislang noch nicht. Er entstand jetzt in der Grundschule Niedermurach.

Die Idee zu einem Info-Flyer über die Burg Murach hatte die geschichtsbewusste Lehramtsanwärtin Marie Fischer, die bei ihrer Anfahrt zur Schule täglich die imposante Ansicht des Wahrzeichens im Blick hatte. Sie konnte ihre Schüler dafür begeistern.

Mit Blick auf die „historische Rekonstruktionskompetenz im Heimat- und Sachunterricht“ sammelte sie mit den Kindern der Klassen 3 und 4 Informationen aus verschiedenen Quellen. In Arbeitsgruppen stellten die Mädchen und Buben den gewünschten Inhalt zusammen und ordneten diesen den vorgegebenen Themen zu. Ihre Begeisterung gab der Kreativität noch entsprechenden An Schub und so durften sie auch bei der Gestaltung und Farbgebung ihre Ideen mit einbringen. Zudem konnten sie ihr Wissen um die bedeutende heimatliche

Burg vertiefen.

Entstanden ist ein informativer, kurzweiliger und lebhafter Flyer, der neugierig macht, und auf den man sogar im Rathaus der Stadt Oberviechtach aufmerksam wurde. Zur Vorstellung des Informationsflyers durch die Kinder hatten sich Niedermurachs Bürgermeister Martin Prey, der Oberviechtacher Bürgermeister Rudolf Teplitzky sowie die Leiterin der Tourist-Information im Rathaus, Sigrid Breitschäfer, eingefunden. Sie waren beeindruckt und voll des Lobes über dieses Projekt der Grundschule und dankten den Kindern, der Lehramtsanwärtin Marie Fischer sowie der Klassen- und Schulleiterin Ortrud Sperl für ihren Esprit und das Ergebnis.

Oberviechtachs Bürgermeister Rudolf Teplitzky nutzte gleich die Gelegenheit, den aufgedruckten QR-Code zu testen, über den Sagen zum Geschehen auf der Burg anzuhören sind. Sigrid Breitschäfer versprach den Kindern, dass ihr Flyer in der Tourist-Information und an anderen möglichen Stellen in der Umgebung aufgelegt wird.



Nach der Vorstellung des Infoflyers über die Burg Murach testete Bürgermeister Rudolf Teplitzky gleich die Funktion des aufgedruckten QR-Codes. Neben ihm die Leiterin der Tourist-Information im Rathaus Sigrid Breitschäfer, rechts Bürgermeister Martin Prey, Lehramtsanwärtin Marie Fischer sowie Klassenleiterin und Rektorin Ortrud Sperl.

Bild: boj